
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 田辺副理事長    

Ⅰ開会の言葉 井田副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

ご出席頂き有難うございます。先日の県議との意見交換会有難うございました。地域の実情をお話しい

ただきすでに担当の部署に連絡しているところもあります。どんな風に還元されているか分かりましたら連

絡お願いします。監査から提案ありましたホールインワン基金寄附につき急遽埼玉県福祉課へ決まり 1

月 31 日県庁へ行き後程報告があります。今日は会長選挙等大事な事項があります宜しくお願い致しま

す 

理事会成立 理事 2２名 出席２０名 委任２名 欠席２名 計２２名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局 

議事録署名人 秋山悦理事（さいたま市）  丹下和男理事（日高市） 

司会 田辺副理事長   

 

Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長 資料２頁参照 １２月の報告です  今年度最後 12 月に新規会員登録終わり 会員数 7764 名です 

 

  議長は小嶋理事長に 

 

１. 議題 

青木事務局長 理事２０名出席・２名欠・委任状２ 成立です 

小嶋議長 署名人南部地区さいたま市秋山悦理事・西部地区日高市丹下和男理事・書記に越光子事務局員を指名 

 

 第１号議案  事務局長会議 

 青木事務局長  資料４・５頁参照  スケジュール表通り午前会議、午後ドームでプレーの予定 129 名参加 

 

 小嶋議長  質問は？ 無ければ異議ナシと認め 採決  原案通り可決決定  

 

 第 2 号議案 選手権大会 

 藤井会長 今年度最後の大会です 国体選考になっています 

 青木事務局長 資料 6 頁参照 現在参加者募集中 本日 2/4 時点５９５名申込 650 名にはなると思う  締め切りは

2 月 8 日です  3 月 7 日予備日 8 日熊谷文化公園陸上競技場・補助競技場で行います 

 

 小嶋議長  質問は？ 無ければ異議ナシと認め 採決 原案通り可決決定 

 

 第 3 号議案 令和 5 年度役員改選  

 会長選挙 

 藤井会長  前回理事会で選考委員・委員長が決定している  委員長は小鹿野町山崎勉理事です 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 5 年 ２ 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和５年２月 4 日（土）９：30～1１：３０ 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第２会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者２０名  欠席者２名 （別紙名簿参照） 



黒沢副理事長  立候補者が投票権なしで良いのか 前例としての意見を聞きたい 

田中委員長  以前石井事務局長の時立候補者が理事だったので投票権があった 

小嶋議長  立候補者が理事であれば投票権はある 

 黒沢副理事長  2021 年の内規にある 

 藤井会長 色々聞いてみた 立候補者の一方が理事でありもう一方が理事でない時不平等になるとの意見もある 

        来年度から規約に乗せなければならない 

 山崎選考委員長 投票権があるということで 理事 20 名で投票し選考委員が開票発表する 

 受付順で発表する 

    立候補者 東部地区野川保（幸手市） 推薦人谷田收（久喜市）会田金之助（春日部市）勘田勲（越谷市） 

            南部地区黒澤健一（北本市）推薦人栗原清（戸田市）中島吉徳（上尾市）三谷幸正（川口市） 

野川保立候補者推薦の言葉（推薦人 3 名の代表） 

谷田理事（久喜市） 野川副会長は２００２年に幸手市 GG 協会の会長に若さと情熱をもって就任 ２００３年に県協会 

     総務委員その後理事 4 期理事長 2 期そして現副会長として豊富な経験を積んだ 埼葛 GG 協会での付き合

いからみても先を見据えた洞察力・経験と知識による決断力・新しいことをやる柔軟な対応力がある 藤井県

会長が東部地区大会において会員と共にゲームを楽しまれる姿に感激をした 野川さんもプレーがお好きで

す プレーを通して会員と触れ合って欲しい 

野川保立候補者決意表明  会長選挙に立候補致しました GG は自分でプレーしてこそ楽しいものです 

    皆さんと触れ合っていきたい 選出規程 4 条 1 項により選出されましたら積極的に事業にあたり懇親を深め喜

びは大きく高い志を持ち透明性のある協会運営にあたります  みなさまのご協力お願い致します 

黒沢健一立候補者推薦の言葉（推薦人 3 名の代表） 

栗原理事（戸田市） 北本市 GG 協会設立にあたり活動に積極的に取り組み 南部地区設立にもあたりました 

    高齢化とコロナによる会員減少が協会運営に影響を与えています 黒沢候補に対応して頂けるものとして推薦 

    致します みなさまの温かいご支援をお願い致します 

黒沢健一立候補者決意表明 今回立候補致しました 是非皆様のご支援とご協力を 平成 3 年北本 GG 協会設立     

    にあたりました その後県協会の理事として当時田中事務局長と相当渡り合いました 規約・内規を制定しそれ

に沿って対応した 当時 IT 化が進んでおらず年度はじめの手書き作業が大変でした IT 活動を支援した 

    県議との意見交換にもありましたが高齢化・会員減少が行動範囲を狭め協会運営に影響を与えています  

    会員数減少による収入にも影響を与えています より良い組織にする為立候補致しました 

山崎選考委員長  投票に入ります  立会人に小原孝監事・荒木郷兵監事お願い致します  理事 20 名による投   

    票過半数獲得で決定する  投票用紙配布  用紙に名前を書いてください  開票は会田金之助理事（東部） 

    田辺明子副理事長（西部）中島吉徳（南部）山崎勉選考委員長（北部）青木事務局長で行う 

    開票結果発表  東部野川保候補 9 票  南部黒澤健一候補 11 票 

               黒沢健一候補過半数獲得  総会での承認お願い致します 

    候補者二人しがらみの無いよう握手を   握手 

 

正・副理事長 専門委員の選出について 

藤井会長 投票終わりました 山崎さんご苦労様でした この結果は総会で承認が必要です 

青木事務局長様  資料 7～10 頁参照 7 頁正・副理事長の選出方法  8 頁役員報告 変わらない協会もすべて 

    3 月 20 日までに森泉事務局員に提出  評議員は出来れば団体長が望ましい 4 地区の中から理事長選出 

    資料 9 頁参照 専門委員の人数は運営会議で委員長に確認して決定している  資料 10 頁参照 委員の選 

    出 3 月 20 日までに 

藤井会長 令和 5 年度・6 年度年齢もあり人数確保が難しいと思うが宜しくお願い致します 

田辺副理事長 西部地区理事 4 名で良いか 

藤井会長    現状通りで 

荒木監事  7 頁一番下の欄理事長は理事全員で投票決定とあるので左の欄の互選は抹消では？ 

藤井会長  抹消して下さい 

小嶋議長  9 頁は現在の人数ですか？ 

青木事務局長様  そうです 

小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め 採決  原案通り可決決定    休憩 



第 4 号議案 総会について 

青木事務局長  資料 11 頁参照 令和 4 年度総会及び表彰式の開催案内です これから出します 

   総会・表彰式共に令和 5 年 4 月 15 日（土）県民活動総合センターで行います 総会参加対象者は令和 4 年 

   度の評議員です 新しい人は出られませんのでご注意を 表彰式参加対象者は資料１５・１６・１７頁に一覧表が

あります 資料 12 頁 総会・表彰式参加申込書にお名前を記入して連絡お願い致します 

  令和 5 年度事業計画（案）  資料 13 頁参照  少し訂正がありますので確認を  最終ではありません 

     資料 14 頁参照 後援大会・一般大会一覧です 確認を 

栗原理事（戸田市） 表彰者個人に連絡は行きますか？ 

藤井会長  表彰者個人にはいきません 団体長に連絡しますので出欠を確認して返事をして下さい 

青木事務局長  案内をメールで送ります 表彰状・記念品は作成しますので欠席の人のも持って帰って頂きます 

若旅副理事長 総会で新旧の入れ替わりは有りますか 

藤井会長 埼玉県 GG 協会は 4 年度総会が終わって 4 年度が終わります 総会までは旧役員です 

若旅副理事長 総会資料に新会長・理事が載るが 

藤井会長  4 月 8 日理事会で理事長は副理事長の中から決める 

中島理事（熊谷市）  資料 14 頁⑥予備日に 10 月 3 日入れてください 

金井理事（本庄市） 一般大会④の本庄藤田大会を 10 月 5 日予備日 6 日に変更 

若旅副理事長  一般大会の日付が少し違う 

藤井会長  一般大会①予備日（火）→（土）②予備日（土）→（火）③予備日（木）→（水）⑤予備日（木）→（水）に    

        訂正を 

小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め 採決  原案通り可決決定 

 

第 5 号議案 功労表彰・特別表彰について 

藤井会長 資料 15 頁に功労者表彰受賞者一覧がある 先ほど選考委員会が開催されました 

野川副会長 副会長 3 名（西部地区小峰副会長欠）で推薦状を確認し 61 名全員表彰を決定した 

小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め  採決  原案通り可決決定 

 

第 6 号議案 埼玉県スポーツ賞の推薦について 

藤井会長 資料 18 頁参照  受賞者選出基準の内規とこれまでの受賞者名簿です 

     運営会議で検討した結果 小泉廣志プレー運営委員長を推薦いたします  承認お願い致します 

小嶋委員長  質問は？  無ければ異議ナシと認め 採決 原案通り可決決定 

 

２．報告事項 

 ・県議との懇話会  

藤井会長 1 月 28 日熊谷スポーツ文化公園に於いて意見交換会を開催 午前中は GG 専用コートで参加役員の 

   交歓大会 午後は県議と共に 4 地区に分かれ話し合いを行う  トイレ問題・道路修理等お願いをしすぐに担当 

   部署に連絡頂いたとも聞いている 有意義であったと思う 協力有難うございました 

 ・日本協会からのアンケート調査 

藤井会長  国体等についてアンケートがあり運営会議で相談し埼玉県協会としての意見を送った 

   全国大会については日本協会も来年以降について検討中 地域を 2 分割との意見もあったが全国大会の意味 

   がなくなるので埼玉県としてはこのまま続けて欲しいと回答 

   国体の在り方については GG は日本協会がやり繰りしなければならない  国体開催地が GG 場を探さなければ 

   ならない 現在公開競技であり正式種目になる可能性はない 会員数が減少しているので協会運営に影響して

いる 参加者の負担も大きい  正式種目にならないのであれば埼玉県としては中止にと回答した 

   長年やってきたがやはりネックは高齢化である  全国大会は自主的に名乗りを上げる所が無い  今年度は 

   急遽兵庫県が来年度は岡山県が決まっている 

小嶋議長  日本協会は他のスポーツの内情を調べているのか？ペタンク等は人口的には少ないが全国大会等行

っている 

藤井会長  GG は実施競技としての評価が低い  国体正式種目にならない 

 



金井理事（本庄市） GG は誰でも優勝できるということで－３がある  国体としてはおかしい  この点が評価されな  

  い理由ではないか 

藤井会長  難しい問題である だれでも優勝できる－3 は GG の特徴である 国体の為にルールを変えることはない 

  正式種目にならないのは高校生の部青年の部等すべての層に行き渡らないからではないか 

・ホールインワン基金について 

藤井会長  ホールインワン基金ここしばらくは贈ることが無かった 調べた結果埼玉県シラコバト長寿社会福祉基金 

  に寄附と決まり 1 月 31 日県庁に伺い寄附をしました 感謝状を頂きました  ホールインワン基金は社会福祉に 

    使うと日本協会が決めています 

 田中委員長  今まで 4 回くらいはやっている 日本協会からの要請で災害関係もあった 

  ・委員会報告 

総務ＩＴ委員会 （欠） 

指導者育成委員会（田中委員長） 上級研修・3 級講習会無事終わっている 3 月初めに色々考えていく  専門委員 

   の 82 歳の定年制を考えて欲しい 

プレー運営委委員会（小泉委員長） 令和 5 年度ドームの照明工事の予定が令和 6 年度に延期になった 

   今年最後の締めくくりとして選手権大会が 3 月 7 日に行われます  

 広報委員会（増山委員長） 日頃 PC で校正をしているが今年最後の為対面で行い選手権大会で 69 号 たよりを配

布する 

 

３．その他 

 金井理事（本庄市）  後援大会の申請書類がたくさんある 信頼関係があれば良いのではないか 後援大会で申請 

   したが審査があったのか一般大会になっている  主催者側を登録団体に限る を外しては？ 登録していない参 

   加者の協会登録に繋がるのではないか 

 藤井会長  逆になる場合もある 以前は助成金が出ていた  後援大会・一般大会の違いを検討する 

 青木事務局長  確認します 

山崎理事（小鹿野町）  会長候補に決定した黒澤さんに抱負を述べて頂きます 

黒澤健一会長候補  立春になり春が来ました  所信表明で述べたことを検討していきたい 

      一つ一つの意見が大事である 県協会も変わっていく その中で皆様の高い協力お願いします 

 

Ⅳ閉会の言葉                                吉田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

会議録は適正であります 

 

  署名人   丹下和男理事（日高市）      印 

 

 

   署名人   秋山 悦理事 （さいたま市）   印 


